

## Le dessinateur malaisien Zunar, risquant 43 ans de prison, stoppé à l'aéroport et interdit de voyage

Genève (Suisse), le 18 Octobre 2016

1/ Nous sommes fiers de soutenir Zunar, dessinateur de presse malaisien courageux et reconnu, qui a reçu le Prix Cartooning for Peace à Genève le 3 mai 2016 à l'occasion de la journée de la liberté de la presse.

2/ En dessinant et commentant l'actualité avec talent, impertinence et humour, les dessinateurs de presse questionnent les frontières de la liberté d'expression et les repoussent. Zunar, comme tous les autres dessinateurs de presse menacés ou empêchés d'exercer leur métier, mérite le soutien de la communauté internationale.

3/ Nous demandons aux autorités malaisiennes de clarifier la situation de Zunar et de donner des explications publiques quant à l'interdiction de voyager qui a été mise en place contre lui et qui l'a empêché de sortir du pays le 17 Octobre 2016, alors qu'il devait se rendre à Singapour.

4/ Nous nous joignons aux organisations internationales de défense des droits de l'homme et appelons les autorités malaisiennes à lever l'interdiction de voyager imposée à Zunar avec effet immédiat, et ce afin de respecter le Pacte international relatif aux droits civils et politiques, signé par la Malaisie.

5/ Nous rendons hommage à Zunar et aux autres dessinateurs de presse pour leur courage et leurs dessins, réalisés dans des circonstances très difficiles dans plusieurs régions du monde.



## CONTACTS

### Paris

Anna Sollogoub

Chargée de communication et de plaidoyer

+33 (0) 7 78 24 42 41

anna.sollogoub@cartooningforpeace.org

### Genève

Fondation Suisse Cartooning for Peace

fondation@cartooningforpeace.org